



— OMNIA —

#OPINIÓN

CANDIDATOS A
CORTE Y TEPJF

Sus propuestas se centran en el combate a la corrupción, garantizar el acceso a la información y rendir cuentas

E

n el grupo de aspirantes hombres a la Suprema Corte encuentro perfiles contrastantes y diferentes grados de idoneidad. Desde mi óptica y por diferentes razones, los próximos cuatro

ministros de la Corte surgirán probablemente de entre los siguientes (los números son los que tendrán en la boleta):

Sergio Molina Martínez (55): Consejero de la Judicatura Federal, institución que solía ser antesala de la candidatura a la Corte. Es autor del libro "El nuevo sistema de justicia laboral en México" (Editorial Porrúa).

Le preocupa el reclamo por la justicia inaccesible, especialmente de grupos vulnerables o sin recursos.

Federico Anaya Gallardo (36): Doctorando de Ciencia Política por la Universidad de Georgetown, fue abogado del Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de las Casas, consultor jurídico del Senado, asesor en la SEP y en el Gobierno de la CDMX.

Postula la transparencia de los criterios de la SCJN para la atracción de casos. Opina que el Poder Judicial debe ocuparse de los asuntos que más le interesan a la sociedad.

Isaac de Paz González (40): Con doctorado por la Universidad de Castilla-La Mancha, ha sido abogado postulante en diversos despachos y docente en varias universidades y en la Escuela Federal de Formación Judicial.

Propone cambios a líneas jurisprudenciales en amparo, para lograr la justicia pronta y ex-

pedita, sobre todo en los asuntos relacionados con grupos de alta vulnerabilidad.

Hugo Aguilar Ortiz (34): Es coordinador de Derechos Indígenas del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas y ha sido funcionario del Instituto Estatal Electoral de Oaxaca.

Propone promover la función jurisdiccional *in situ*, incorporando visitas y diálogo sin formalismos con las personas.

Irving Espinosa Betanzos (41):

Magistrado en el Tribunal de Disciplina de Justicia Administrativa de la CDMX. Ha sido subprocurador jurídico en la PGJ-CDMX y ha ocupado diversos cargos en el Poder Legislativo federal y local.

Sus propuestas se centran en el combate a la corrupción, garantizar el acceso a la información y rendir cuentas a la ciudadanía.

César Gutiérrez Priego (49): Especialista en materia penal militar, es hijo del general Gutiérrez Rebollo, sentenciado por narcotráfico. Polémico, hay quienes lo ven incluso como presidente de la Corte y otros (como Vanessa Romero) temen que su llegada a la Corte propicie la presencia del Ejército en el Poder Judicial.

Se propone utilizar plataformas electrónicas para agilizar los procesos y disputas. La vastedad de su propaganda podría ocasionarle denuncias por rebase del tope de gastos.

PLUS ONLINE: CANDIDATURAS ELECTORALES

En el grupo de hombres encuentro perfiles contrastantes

OMNIACOLUMNA@GMAIL.COM /
@EDUARDORHUCHIM